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菊地会長

　今年は例年より早い梅雨の中、ご来賓にはご来席いただきまして御礼申し上げま

す。未曽有の大震災にあい世界中の注目となっております。多くの犠牲者の方々にお

悔やみ申しあげます。

１７年前、当協会が設立された翌年、後藤先生と一緒に県の国際交流協会連絡会には

じめて出席したら、その時のテーマは驚いたことに「阪神淡路大地震で我々は何がで

きるか？」でした。

　今回の東日本大震災が発生した直後にかって寒川の中学校で英語会話の先生をして

いたアメリカ、ペンシルバニア・ステートカレッジのフィリッピさんから、被害者の

ために募金活動をしたい、その時寄付をしてくれた人に折り鶴を差し上げたいとの

メールが来まして、急遽３０００個ほどの鶴を折りまして送りました。フィリッピさ

んが２年に１度引率してきたＷ＆Ｊ大学でも学内で募金活動をしおり、今までの長い

交流がこのような支援につながり改めて草の根の国際交流活動の大切さを実感しまし

た。今後とも町長はじめ皆様のご支援をお願い申しあげます。

ある日の日本語教室スナップ    寒川公民館の教室で、気軽でアットホームな雰囲気で日本語の勉強をしています。

●春のシリーズ　　3月15日～7月12日まで16回　　　　●秋のシリーズ　　9月6日～１2月20日まで14回　　火曜日10時～11時30分

   参加自由です、外国人の方にお勧めください。

飯田県会議員

　本日はさむかわ国際交流協会の定期総会おめでとうございます。

　県も本郷台の地球市民プラザでは多くの国の文化に触れ、各国の物

品販売などの交流をしております。

　日本に在留している外国人はアジアからが一番多く来ています。　し

かし多くの外国の人たちは難しい日本語の習得に日本人が考えられな

いほど努力をしています。

　寒川は早くからAET（英会話指導助手）を迎え、そこからアメリカとの

交流が始まり、さむかわ国際交流協会の努力で他の町村では見られな

い国際交流が進み、頭が下がる思いがします。日頃の外国との交流が

さらに広がっていきますよう、ますます活躍されますよう祈念いたします。

山上町長

　２３年度のさむかわ国際交流協会の定期総会をこころからお祝

い申し上げます。３月１１日に起きた東日本大震災の被害者の皆

様の一日も早い復興を願っております。寒川町は消防職員を９

名、事務職員を３名支援のために派遣いたしましたし、今後の対

策のために５月末町長、消防、防災関係者が現場を視察します。

　また、姉妹都市の寒河江市は観光客が減少したため、物産展、

サクランボ飛ばしなどの観光ＰＲイベンントを寒川駅前広場で開

催します。町としても全面的に支援いたします。

　今、国際社会の一員として日本に求められていることは、ビジ

ネスだけでなく、世界平和、地球環境の保全、災害対策など様々

な場面で世界に貢献することにあると思われます。その為には、

人と人とのコミュニケーションが最も大切で、さむかわ国際交流

協会がホームステイの引受、日本語教室など行政の手の届かない

ことをフォローしていただいておりますことを心から感謝いたし

ております。

及川議長

　早い梅雨入りとなり不順な天候に皆様健康にお気を付けくださ

い。

３：１１の悲惨な被害を忘れてはならないと思いますが、我々とし

ても元気をなくしてはならないと思います。

　私は以前からさむかわ国際交流協会の会員として、監事役を受け

ておりますが只今は議会の立場から、さむかわ国際交流協会が町の

イベントなどにご協力いただいておりますことを感謝いたします。

　世界は急激な変化をしていますが、寒川町も国際的な責任を持つ

必要があります。グローバル化は生産活動だけではなく、交流がま

すます大きくなってきています。

　さむかわ国際交流協会は地道な語学教室、ハロウイン、日本語教

室など表に出ない地道な活動に感謝いたします。この異文化活動が

国際化の力になると思います。より一層国際社会に対応できますこ

とを期してさむかわ国際交流協会の定期総会をお祝い申し上げま

す。

三澤教育長

　２３年度さむかわ国際交流協会定期総会まことにおめでとうござ

います。さむかわ国際交流協会が学校の国際理解教育、公民館活動

等取り組くんで戴きお礼申し上げます。

　今回の東日本の大災害があまりに大きく、自然の前に人間の無力

感、無常感を実感しましたが、その後のボランティアの動きの速さ

のすごさとに日本の草の根の支援、若い人の積極的なボランティの

活力に感激いたしました。

　さむかわ国際交流協会のような民間のボランティアの力と公共の

力とが結集したとき大きな力を発揮すると思います。今後ともさむ

かわ国際交流協会がますます活躍されることを願っております。

　５月２８日（土）１０時より、さむかわ国際交流協会は平成２３年度定期総会を総合体育館で開催しました。早い入梅にも拘わらず

ご来賓のご来席をいただきそれぞれご祝辞をいただきました。２２年度事業報告、決算報告、２３年度事業計画、予算案、役員改選の

すべてが承認されました。年初に予定していました中国からの大学生の寒川でのホームステイは残念なことに中止となりましたが、そ

れぞれの企画の充実と懸案になっているフィリッピ・グレッブ基金の記念事業企画立案などに取り組むことを確認しました。

寒川社会福祉

協議会のボラ

ンティアの方

に託児のお手

伝いをお願い

しています。

ママの膝に

乗って一緒に

勉強している

○○ちゃんは

人気者です。


